

# 農委，すながわ

～砂川市農業委員会だより～

## 田植えも稲刈りも元気ハツラツ！



【中央小田植え】



【中央小稲刈り】



【空知太小田植え】



【空知太小稲刈り】

今年も中央小学校と空知太小学校の5年生が田植えと稲刈りを体験しました。中央小学校は北吉野の奥山俊二さんの圃場で6月8日に田植え、9月14日に稲刈りを体験し、空知太小学校は空知太の渡邊達郎さんの圃場で5月24日に田植え、9月22日に稲刈りを体験しています。

田植えでは泥んこになりながら、楽しく丁寧に苗を植えていました。稲刈りでは1人ひとりが鎌を持って2列から3列を熱心に刈り取り、体験中には小学生の笑い声や大きな声が飛び交ってとても楽しそうでした。今回の体験を通して少しでも農業や米作りに興味を持ち、将来農業に関係のある仕事につく子がいるといいなと思います。



## ボウリング大会の中止について

9月26日に行われた第27回定例総会において、今年度も農業委員会主催のボウリング大会は新型コロナウイルス対策のため、中止することを決定しました。心待ちにされていた皆さまも多いと思いますが、ご理解をよろしくお願いいたします。